
 1 

 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 08/2015 

 

 

En San Rafael, a 06 de Febrero de 2015, siendo las 15:00 hrs., se da inicio a la 

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de su 

Presidenta Sra. CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia de los siguientes 

concejales:  

 

SR. SIMON GONZALEZ OYARCE 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA 

 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

2.-      Correspondencia Concejo. 

3.- Acuerdos 

3.1     Subvención Junta de Vecinos Los Nuevos Tiempos  

3.2 Aumento subvención a Junta de Vecinos Sector Poniente 

3.3 Subvención Iglesia Evangélica Wesleyana 

3.4 Cometido Concejales  

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios 

se abre la sesión”.   

 

 

DESARROLLO 

 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

No hay sanción de actas. 

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

No hay correspondencia. 
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3. ACUERDOS 

 

 

3.1     SUBVENCIÓN JUNTA DE VECINOS LOS NUEVOS TIEMPOS  

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención a la Junta de Vecinos Los 

Nuevos Tiempos de $ 250.000 para financiar gastos de movilización por viaje a 

Iloca. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.2 AUMENTO SUBVENCIÓN A JUNTA DE VECINOS SECTOR 

PONIENTE 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar el aumento de subvención otorgada en sesión 

anterior a la Junta de Vecinos Sector Poniente en $ 50.000 para financiar gastos 

de movilización por viaje a Iloca debido a que aumentó la cantidad de personas 

que viajarán y se debe contratar un mini bus extra. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.3 SUBVENCIÓN IGLESIA EVANGÉLICA WESLEYANA 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención a la Iglesia Evangélica 

Wesleyana de $ 200.000 para financiar gastos de movilización por viaje a Iloca. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.4 COMETIDO CONCEJALES  

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar un cometido a los concejales para asistir a 

“Pasantía Agua Potable y Saneamiento en Paraguay; experiencias exitosas 

aplicables en el ámbito rural de nuestras comunas” a realizarse en Paraguay 

entre el 22 de Febrero  y el 01 de Marzo de 2015 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

Sra. Alcaldesa informa respecto a los siguientes temas: 
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1.-  Personas que dejaron de pertenecer a la municipalidad el día 31.01.15: 

- Raúl Sánchez Campos 

 

2.-  Personas que se contrataron a partir del 01.02.15: 

- Antonio Neira, Chofer 

-  Rodrigo Bravo Toledo, Técnico en Arquitectura 

 

3.-  Se realizará el Festival Ranchero, a realizarse los días 13 y 14 de febrero 

en la Plaza de Armas 

 

4.-  Hoy día es el OPEN San Rafael para los jóvenes de la comuna. Se hará 

en el sector donde se ubican las ramas en el recinto del estadio, se ubicará un 

escenario para los DJ en la cancha sintética y se trata de música electrónica y 

muchas luces. Es al aire libre, la municipalidad no presta mobiliario sino que es 

un lugar para que los jóvenes bailen. Los funcionarios que van a trabajar se 

ubican en otro sector para entregar hielo y vasos  a medida que vayan llegando. 

Y esos mismos funcionarios se dedican a recoger los vasos y cosas que quedan 

botadas. 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:  

 

 Yo pedí cortar el pasto en el camino a Panguilemito Centro y no me han 

dado ninguna respuesta. Es antes de llegar a la línea férrea. 

 

 ¿Se visitó a don Antonio Verdugo Rojas de Alto Pangue?, porque está 

muy enfermo y necesita una ayuda social. 

Sra. Alcaldesa: Le diré a la asistente social que vaya hoy día.  

 

 

 

C. Simón González:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

 Tengo la petición encarecida para cada uno de Uds. de las disculpas de  
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don Sergio Cáceres. Realmente no quiso ser el punto negro de la Feria 

Costumbrista y está muy arrepentido porque realmente se borró y en 

ningún momento quiso cometer ese error. 

 

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Marcela Cepeda:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

Próxima sesión: 04 de Marzo de 2015. 

Finaliza la sesión a las 17:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO   

          ALCALDESA 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


